Ensemble pour Chevreuse

"Pas de polémique!"

La majorité des Chevrotins attend que leur Maire porte non seulement le projet qu'il a défendu mais aussi applique avec détermination la politique choisie majoritairement par les électeurs.

Depuis fin mars, c'est ce qui se dessine et se construit pas à pas à Chevreuse.

A côté de cela, les élus de Chevreuse 2014, ayant peur qu'on ne les oublie déjà, essaient encore de polémiquer à tous vents en tentant de faire peur aux Chevrotins qui, bien sûr, ne se sont pas laissé tromper!

Quand ce n'est pas la Maison des Associations qui va être engloutie sous les flots, c'est la Mairie qui fait des bénéfices (sic), quand ce n'est pas la gratuité pour tous sans augmenter les impôts, d'est le Maire qui veut anéantir la politique familiale à Chevreuse ! Et, tout dernièrement, histoire de ne pas se faire doubler par un de ses anciens colistiers, c'est un tract sur l'Intercommunalité qui a vu le jour : il y est démontré, une fois encore, à coups d'approximations, d'inexactitudes, une vision de la situation déformée, fausse et caricaturale : bon, c'est son jeu, c'est le jeu d'une vie politique dépassée dont les Français sont exaspérés et que les Chevrotins ne veulent pas plus voir en France et encore moins chez eux, dans leur quartier, dans leur ville.

Un sujet d'avenir aussi important que le choix d'une Intercommunalité pour Chevreuse demande une hauteur de vue et des convictions qui ne doivent rien au hasard. Assisté d'un cabinet indépendant et de haute tenue, Claude Génot y a suffisamment travaillé ces dernières années, pour proposer une direction à suivre ambitieuse et conforme aux intérêts de tous les Chevrotins. Demain, malheureusement, la position pusillanime de l'état risque de nous cantonner encore dans une coquille vide appelée CCHVC, raison de plus pour affirmer des aujourd'hui, nos choix pour après-demain. En attendant, continuons à être unis pour que Chevreuse adhère à un espace de vie économique, culturel, touristique et social qui apporte à chacun, à nos enfants, petits-enfants, le développement, le souffle que nous souhaitons tous.

Ensemble pour Chevreuse
La Majorité municipale